



[¿SERÁ?]

Más vale prevenir

La presidenta Claudia Sheinbaum prefirió no hablar del desempeño del ciclista Isaac del Toro quien se ha mantenido como líder en el Giro de Italia. "Lo va a *salar*" se escuchó en el Salón Tesorería durante la conferencia de prensa ante lo cual la mandataria soltó una risa y dijo que en los próximos días hablará del ciclista, por lo pronto sólo mandó "buenas vibras", para no salarlo. ¿Será?

Alerta en Veracruz

La elección de presidentes municipales que habrá en Veracruz el próximo domingo es motivo de alerta, pues la violencia política en aquellas tierras no ha dado tregua y ha dejado una decena de candidatos muertos. Si eso no fuera suficiente, la gobernadora Rocío Nahle ha sido abiertamente una promotora del voto morenista para sus representantes; por lo que no sólo las fuerzas policiales tendrán que extremar precauciones para atender la jornada, sino que los institutos electorales, local y nacional, deberán poner la lupa en lo que ocurre por aquellas tierras. ¿Será?

Pedir refuerzos

Ante el complicado panorama de que el Gobierno de México llegue a un acuerdo con la conflictiva CNTE, ya se está buscando quien pueda dialogar con los maestros para disipar las protestas antes de la elección del Poder Judicial; nos comentan que incluso se está considerando llamar a los operadores que en el pasado tenían interlocución con el magisterio y evitaban que las manifestaciones llegaran a la CDMX... Esto a pesar de que, muchos, todavía forman parte del PRI. ¿Será?

Ommm, Ommm

Dicen que el Gobierno federal no solo usa la filosofía de Kalimán contra Donald Trump, y que también se está haciendo valer la serenidad y la paciencia ante las provocaciones de la CNTE, que no han escatimado a la hora de los bloqueos de las principales avenidas de la Ciudad de México... Al fin que quienes padecen esos bloqueos son los trabajadores, o los comerciantes que ya no saben de dónde sacar para la semana o quincena de sus empleados sobre todo allá en el Centro Histórico. ¿Será?

Izquierda millonaria

Parece que algunos de los líderes que se dicen de izquierda tienen más propiedades que el nopal o la espinaca... Cosa de ver qué casas se les atribuyen a Marina del Pilar ahora a quien se autodefine como exitoso empresario, el vocero de los diputados morenistas Arturo Ávila, ¿en realidad algunos de ellos se volvieron hacia lo que llaman izquierda porque les interesa esa visión de la política o es porque están en el poder y así pueden seguir llenando sus bolsillos? ¿Será?

...¿Y en Durango?

Ayer, Karen Pérez, candidata de Morena a la alcaldía de Santiago Papasquiaro, Durango, fue arrestada y liberada por la policía municipal. Luego de que trascendió el hecho, la dirigencia de Morena exigió su liberación pero, resulta y resalta que en su ficha de detención, se registró que tiene cirugías estéticas... Algunos dicen que es un dato muy personal que no tiene porque ventilarse, otros que es parte de los *lujitos* que nuestra clase política se puede dar. ¿Será?